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第３回京北地域小中一貫教育校検討協議会摘録 

□日 時  平成２８年１０月１２日（水）１９：３０～１９：５０ 

                    ２０：００～２１：００（第２回施設整備検討部会） 

□場 所  京北合同庁舎 大会議室 

□出席者  検討協議会メンバー２３名（２名欠席），事務局及び関係職員１３名 

□配布資料 資料１ 第２回（７月２１日）の協議内容 

資料２ 第１回施設整備検討部会（ワークショップ）の内容について 

資料３ 「通学安全検討部会」の設置について（案） 

第２回京北地域小中一貫教育校検討協議会配布資料 訂正版 通学安全について 

□議事要旨 

１ 開会 

２ 前回の協議内容の確認 

  前回の協議内容について，資料１に基づき，教育委員会から説明を行い，確認された。 

３ 第１回施設整備検討部会の内容確認 

 ＜報告＞ 

   ９月１日（木）に開催された第１回施設整備検討部会について，資料２に基づき，教育委

員会から報告を行った。 

 ＜質疑応答＞ 

  ○ 施設整備については，年内にも基本計画策定と，議論が進んでいる。ある程度案がまと

まった段階で，地域の皆さんの意見を聞く場を持ってほしい。要望としてお伝えする。 

→（代表）検討して，次回返答する。 

  ○ 第１回施設整備検討部会での主な意見の紹介があったが，細かな少数意見も検討しても

らっているのか。 

  →（教育委員会）２００以上の意見があり，それらを分類し，まとめて紹介したが，この後

の第２回施設整備検討部会では，できる限り個別のご意見への対応方針を改めて報告

する。 

４ 協議（通学安全検討部会の設置について） 

 ＜説明＞ 

  ○ はじめに，前回の第２回検討協議会配布資料 資料４「通学安全について」において，遠

距離通学の児童生徒数の数値に誤りがあったため，教育委員会から，訂正資料第２回京北

地域小中一貫教育校検討協議会配布資料 訂正版を基に訂正を行った。 

○ その後，通学安全検討部会の設置について，資料３に基づき，教育委員会から説明を行

った。 
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 ＜質疑応答＞ 

  なし 

 ＜確認・決定事項＞ 

  ○ 子どもたちの通学方法等に関する協議を円滑に行うため，６自治会会長，４小中学校Ｐ

ＴＡ会長（現・前年度），３保育所保護者会長，４小中学校校長で構成する通学安全検討部

会を設置する。 

  ○ ３２年４月開校の要望を踏まえ，３０年度に必要な予算要求を行い，３１年度に購入及

び準備を行う必要があることから，検討期間は２９年度中を目途とする。 

  ○ 第１回会議は１１月中旬頃に開催する。京都市から通学バスや京北地域公共交通の現状

説明を行い，通学バスの運行範囲等について協議を進めていく。 

５ 第１回「４小中学校ＰＴＡ会長・３保育所保護者会長会」の報告 

  ８月９日（火）に開催された第１回会議の内容について，京北第三小学校校長から報告を行

った。 

＜報告内容＞ 

○ 検討協議会のもとに専門部会として設置される施設整備検討部会や通学安全検討部会に，

４小中学校ＰＴＡ会長並びに３保育所保護者会長にも参画頂くことを確認した。 

○ また，検討協議会の検討状況を踏まえ，来年度以降に，施設一体型小中一貫教育校の給

食形態や標準服の着用学年等について，４小中学校ＰＴＡ会長・３保育所保護者会長会で

検討していくことを確認した。 

 ＜質疑応答＞ 

   なし 

６ 次回の開催日程について 

   第４回検討協議会は１２月頃に開催する。日程等が決まれば，案内文を配布する。 


